



Asociación Lorca - Santiago

En la reunión de la Asamblea General de la Asociación Lorca-Santiago, que tubo lugar el 26 de noviembre de 2013 se tomaron entre otras las siguientes decisiones:

1. Registrar a la Asociación Lorca-Santiago como Club Deportivo en la Federación de Montañismo de la región de Murcia y en la Dirección General de Deportes de la Región de Murcia, que nos permitirá entre otras cosas poder federar a nuestros socios
2. Iniciar el marcaje y señalización de la Ruta del Argar, desde Lorca a Toledo, en donde ya se une con otras rutas de peregrinación a Santiago.
3. Iniciar el marcaje y señalización de la Ruta de las Iglesias, que ya se realizo en 2012 para ayudar a la rehabilitación de la Iglesia de Santiago, con motivo de los terremotos de 2011, la cual va a promover el Ayuntamiento incluyéndola en las guías de turismo y la realización de folletos.
4. Preparar rutas de bicicleta de montaña y senderismo por las pedanías del norte y del sur del municipio, además de los albergues municipales, para la promoción turística de las mismas, por petición del Ayuntamiento.
5. Preparar una ruta de peregrinación andando y en bicicleta a Poliego, con motivo ser declarado Año Santo en esta Localidad
6. Preparar diversas rutas de BTT y Senderismo como, terminar el Camino del Norte Gijón, Santiago de Compostela, Finisterre, la Ruta de las Ermitas, Ruta de los Albergues, Sierra de Baza, Tetica de Bcares, Sierra de Cazorla, Sierra de Castril, Riopar, Sierra del Gigante, Puntas de Çalnegre, además de las ya clásicas, sardinaza, Letur, Sierra Espuña, etc
7. Hacer un remolque para bicicletas, (de 7 a 9), que nos permita hacer desplazamientos rápidos, cómodos y económicos de las distintas rutas en las que por motivo de distancia, necesitamos desplazarnos en coche.
8. Recordaros, que la Asociación dispone de diverso material, que puede ser utilizado por los socios, para realizar sus actividades deportivas, como, portabicis de 3, GPS, toldos, neveras, etc...
9. Animaros a participar en la confección y realización de nuevas rutas y actividades que os resulten interesantes y que queráis compartir con los demás integrantes de esta Asociación que es la de todos.

Un Saludo y nos Vemos en el Camino